

Zum 30⁺¹-jährigen Jubiläum

Das Netzwerk Friedensforscherinnen und seine Geschichte

Die abgebildeten Informationen sind Auszüge aus Interviews mit den Gründerinnen und Wegbereiterinnen des Netzwerks sowie mit vielen der Frauenbeauftragten der Arbeitsgemeinschaft für Friedens- und Konfliktforschung und durch Archivrecherche.

Das Projekt ist eine Arbeit der beiden gegenwärtigen Frauenbeauftragten der AFK: Christine Buchwald und Lena Merkle (2018-2021).

Die „Seitenzahlen“ repräsentieren die Zeiträume, in denen die jeweiligen Frauen das Netzwerk gestaltet haben und zeigen die Chronologie an.